

Nueva jornada de Navarro en la comarca



Navarro y los dirigentes socialistas en un momento de la visita.

VISITA
El primer secretario del PSC visitó la empresa Inkemia junto a varios dirigentes locales

Finalizan las obras para evitar inundaciones del Tenes en el polígono Fonolleda

Las obras de urbanización del Polígono Industrial Molí d'en Fonolleda han finalizado con la construcción de una barrera para evitar la inundabilidad de la zona. Las obras de urbanización se inauguraron en marzo del 2011, pero aun quedaba pendiente la construcción de esta barrera en el margen derecho del río Tenes desde el Parc de la Felicitat hasta el final del término municipal.

En el tramo, según ha informado el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, se han construido dos cajones que evitan que el agua procedente del torrent de La Fàbrica y los torrentes de la zona de Sant Joan vayan directos al río en caso de tormenta y éste no se desborde. Estos cajones, situados uno a la altura del Parc de la Felicitat y el otro a la altura de la calle Molí d'en Fonolleda, almacenarán el agua de los torrentes y la verterán al río escalonadamente.

El Ayuntamiento señalará estos dos puntos con unos carteles de peligro, ya que entrar en estos conductos puede poner en riesgo a las personas si llega una avenida repentina de agua.

Toda la barrera ha sido objeto de una restauración vegetal para mejorar el ecosistema fluvial y la biodiversidad, por lo que se ha llevado a cabo la plantación de especies de ribera. El espacio además es transitable y permite el paso de personas a pie por el margen derecho del río Tenes hasta el final del término municipal. Así, se podrá pasear a lo largo del margen derecho del río Tenes, atravesar el río hacia el margen izquierdo a través de un paso de piedras y llegar hasta la zona de la balsa de Can Dunyó. Este nuevo recorrido será señalizado y podría convertirse en una segunda variante del sendero de pequeño recorrido PR-C32.

REDACCIÓN | El primer secretario del PSC, **Pere Navarro**, sigue prodigándose en sus visitas a la comarca. El pasado viernes con la vista aún puesta en las recientes visitas a Granollers y a La Roca, le tocó el turno ir a Mollet del Vallès. Navarro se reunió con diferentes alcaldes y cabezas de lista socialistas, entre los que estaban los alcaldes de Granollers y Mollet, **Josep Mayoral** y **Josep Monràs**, y más tarde visitó la empresa Inkemia y la cooperativa Sant Gervasi de Mollet del Vallès. Para finalizar una densa jornada asistió a un encuentro con militantes y simpatizantes de Mollet y la zona del Baix Vallès.

Pere Navarro estuvo acompañado, como es habitual, por el primer secretario de la comarca, **Román Ruiz**, y otros miembros de la dirección comarcal. En su primera cita de la visita, la reunión con alcaldes y cabezas de lista que tenía como objeto intercambiar opiniones, estos le expresaron su preocupación

vallès

por las deudas que con ellos mantiene la Generalitat. No es la primera vez que desde el territorio se lanzan alertas en este sentido. De hecho, el PSC presentó el jueves, día 25, una moción parlamentaria centrada en este problema del mundo local. Concretamente los socialistas quieren que el Parlament inste al Govern de **Artur Mas** a hacer público en el plazo de un mes, las deudas que mantiene con los ayuntamientos y que en el plazo de tres meses liquide estas deudas. También quieren que se liquide a las administraciones locales la parte que les corresponde del impuesto turístico y que se redacte de forma urgente una Ley de Haciendas Locales.

Tras la reunión con los alcaldes y cabezas de lista el primer secretario visitó las instalaciones de Inkemia, una de las empresas de Alta Tecnología del grupo IUCT, con sede en Mollet del Vallès, así

como las instalaciones de la cooperativa Sant Gervasi, embrión del grupo. Acompañado del alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, y del diputado **Jordi Terrades**, el primer secretario del PSC conoció de primera mano la experiencia y la trayectoria de esta cooperativa, con las explicaciones los diferentes miembros del consejo rector de la Sant Gervasi y el presidente de Inkemia, **Josep Castells**.

"Con esta visita a Inkemia venimos a conocer un ejemplo que tiene vinculación directa con la educación, la innovación, la investigación, la transferencia tecnológica y la actividad económica que puede ser exportable a otros territorios", explicó el primer secretario.

"Reclamamos al Gobierno de la Generalitat que tome medidas y tenga presente el gran potencial industrial y de innovación del Vallès Oriental", afirmó.



Nova web!

revista del
vallès

www.revistadelvalles.com

T'AGRADARÀ!



Segueix-nos